

## **DIE VERANTWORTUNG DER MENSCHHEIT**

RLJ-1567-DE

JOHN S. TORELL

2. OKTOBER 2016

### **TEIL 2: DIE BERUFUNG DES MENSCHEN**

#### **DIE EINSATZREGELN**

Sobald Luzifer zum feurigen Pfuhl verurteilt worden war, wurde seine Rolle zu der des Satan (Feind, Gegner, Ankläger) herabgestuft. Adam und Eva fiel die Hauptrolle auf Erden zu, als Gott sich anschickte, Seine Gerechtigkeit zu beweisen. Um sich selbst zu retten und dem feurigen Pfuhl zu entkommen, zog Satan aus und korrumpierte die Menschheit mit der Sünde. [1 Mose 3:1-7](#)

Satan gewann die erste Runde und fuhr dann fort, alles Fleisch auf Erden zu verderben, um Gottes Plan, die Menschheit zu erlösen, zu zerstören. [1 Mose 6:1-13](#)

#### **DIE BERUFUNG VON NOAH**

Gott vernichtete das Werk Satans und machte einen Neuanfang mit Noah und dessen Familie. [1 Mose 7:1-7](#)

Bereits vor der Schöpfung wusste Gott, dass Luzifer rebellieren und es folglich einen Krieg im Himmel geben würde, und dass er sich danach mit dem rebellischen Engel in einem Prozess auseinandersetzen müsse. Gott wusste auch, dass Luzifer gegen das Urteil zum feurigen Pfuhl Einspruch erheben und Gottes Gerechtigkeit in Frage stellen würde. Folglich erschuf Gott eine andere Art von Wesen (die Menschheit) und erlaubte Luzifer, sie in Versuchung zu führen, als Er seine Gerechtigkeit durch Adam und Eva und deren Nachkommen bewies. Die heiligen Engel standen der Menschheit zur Seite, wann immer es nötig war, aber für sie selbst gab es keinen Plan der Erlösung.

#### **DIE BERUFUNG VON THARAH**

Den ersten Menschen, den Gott berief, um den Erlösungsplan zu erfüllen, war Tharah, ein Nachfahre der Blutlinie von Sem und Noah. [1 Mose 11:24-30](#)

Tharah wurde aufgetragen, ins Land Kanaan zu ziehen, um dort jene Familie zu gründen, deren Blutlinie zur gegebenen Zeit den Messias hervorbringen würde. Aber Satan konnte Tharah davon abbringen, der blieb und sich in Haran niederließ. [Verse 31-32](#)

#### **DIE BERUFUNG VON ABRAHAM**

Die Berufung durch Gott ging daher auf Tharahs Sohn, Abram, über, der seine Ehefrau sowie seine Diener ins Land Kanaan führen sollte. [1 Mose 12:1-8](#)

Die Berufung Durch Gott ging von Abraham auf Isaac weiter auf Jacob und schließlich auf Joseph über. Jeder dieser Männer wurde von Satan attackiert und in Versuchung geführt.

Joseph war der letzte Patriarch aus der Generation von Kanaan. [1 Mose 50:14-22](#)



***Bedenke: es ist nicht so wichtig, wie Du Dein Leben beginnst, nachdem Du gerettet wurdest, sondern wie Du es beendest!***